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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Fortführung des Projektes Bremer und Bremerhavener IntegrationsNetz (BIN) 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie beurteilt der Senat die Arbeit der Bundesinitiative „Bremer und Bremerhavener 
IntegrationsNetz“ hinsichtlich seiner Wirksamkeit und seiner Mehrwerte für Flüchtlinge 
und Asylbewerber? 
 

Welchen besonderen Wert misst der Senat dem IntegrationsNetz bezüglich der 
Integration minderjähriger unbegleiteter Flüchtlingen bei? 
 
Durch welche Maßnahmen plant der Senat die in Teilen unverzichtbar gewordene 
Arbeit dieses Projekt auch nach dem Auslaufen der Bundesinitiative am 31. 
Oktober 2013 weiterzuführen? 

 
 

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


